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Strategy & Sustainability 
 
Direction HSE / HSE Division 
 
 
 

Destinataire – To : Directeurs HSE branche et HSE/TR - One Tech - TGS - Chefs établissement PLDN 

Expéditeur – From : Michel Charton, directeur HSE 

Copie – Copy :  Codir HSE 

Date :  17/01/2022 

Objet – Subject :  
Journée Mondiale de la Sécurité 2022 / World Day for Safety 2022 
                                       Save the date 

 
(English version next page) 

 
Le 29 avril 2022, la Compagnie célèbrera la 15ème édition de la Journée Mondiale de la 

Sécurité (JMS). Réservez dès à présent cette journée dans votre agenda ! 
 
Lors de l’édition 2021, nous nous sommes mobilisés autour du thème « Les Règles d’or, 
partout, tous les jours ». Cette JMS a été l’occasion de restituer aux collaborateurs de 
TotalEnergies et des entreprises partenaires l’enquête réalisée sur les Règles d’or et de les 
questionner sur les améliorations souhaitées. 
 
L’ensemble de ces échanges a livré des attentes terrain qui ont impulsé une réflexion autour 
de l’évolution des Règles d’or actuelles avec l’objectif d’améliorer leur compréhension et leur 
appropriation.  
La JMS 2022 sera l’occasion de présenter les Règles d’or reformulées, et d’échanger avec 
vos équipes sur leur évolution et leur mise en œuvre systématique. Elle marquera également 
le point de départ d'un déploiement dans la Compagnie qui s'échelonnera sur plusieurs mois. 
 
Une affiche avec le slogan, ainsi que des supports Règles d’or mis à jour, seront 
prochainement mis à votre disposition dans la Toolbox HSE (https://www.toolbox-
hse.totalenergies.com) mais, sans attendre, je vous invite à annoncer la date de la JMS 2022 
en affichant sur vos sites le « Save the date » joint à ce mémo. 
 
La sécurité de tous les acteurs de la Compagnie est un enjeu de tous les jours qui mérite 
l’attention et la mobilisation de TOUS. 
Je sais pouvoir compter sur votre participation active.  
 
La Sécurité, pour moi, pour toi, pour tous ! 
 

→  

https://www.toolbox-hse.totalenergies.com/
https://www.toolbox-hse.totalenergies.com/
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April 29th, 2022, the Company will celebrate the 15th edition of the World Day for Safety 
(WDfS). Save the date in your diaries now! 

 
For the 2021 edition, we mobilized around the theme “The Golden Rules, everywhere, every 
day”. The WDfS was an opportunity to give feedback on the Golden Rules survey, to 
employees from TotalEnergies and contractors, and to ask them about the improvements they 
would like to see. 
 
All of the exchanges gave rise to expectations from the workplace, which kick-started a thought 
about changing the current Golden Rules with the aim of making them easier to understand 
and to implement.  
WDfS 2022 will be an opportunity to present the reformulated Golden Rules and to discuss, 
with your team, their change and their systematic use. It will also be the beginning of a roll-out 
in the Company, that will to be staggered over several months. 
 
A poster, and updated Golden Rules support media, will soon be made available in the HSE 
Toolbox (https://www.toolbox-hse.totalenergies.com). And, as from now, I invite you to 
announce the date for the WDfS 2022 by putting the attached “Save the date” poster up on 
your sites.  
 
Safety for all Company’s players is a daily challenge that requires EVERYONE's commitment 
and mobilization.  
I know I can count on your active participation.  
 
Safety for me, for you, for all! 
 
 
 
Michel Charton 
Directeur HSE 
Senior Vice President, HSE 
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